

*Code des familles pour les
objectifs des personnes
handicapées*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 sept (RHC) Le nouveau Code des familles permettra d'atteindre de nombreux objectifs pour les personnes handicapées à Cuba, a déclaré un représentant de l'Association nationale des sourds de Cuba (Ansoc).

Leonor Polier est responsable du département de la communication, de la culture et de l'identité de cette organisation à La Havane, et elle a souligné à Prensa Latina le concept d'inclusion du Code qui sera soumis à un référendum le 25 septembre.

Sa famille est composée de sourds et d'entendants. Elle a deux enfants, un entendant et un sourd, et cinq petits-enfants, trois sourds et deux entendants.

"Ensemble, nous nous battons pour l'avenir de notre famille", a-t-elle déclaré.

Elle a affirmé que le peuple cubain est en présence d'une loi des droits dans laquelle toutes les personnes sont représentées.

Elle a également déclaré que ce dimanche "nous parviendrons, avec le vote "oui", à l'inclusion souhaitée". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300173-code-des-familles-pour-les-objectifs-des-personnes-handicapees>



Radio Habana Cuba